

8M y el liderazgo de dos microempresarias porteñas que desde Catapilco ofrecen innovadoras viviendas modulares plegables

En el marco del Día Internacional de la Mujer, se celebran y destacan historias de superación, una de ellas es la que tiene como protagonista a Paulina Vanni y Alejandra Vega, dos microempresarias porteñas que, desde Catapilco, al norte de la Región de Valparaíso, lideran Plega Home, empresa dedicada a la fabricación y venta de viviendas modulares plegables, completamente equipadas y listas para ser ocupadas.

Esta innovadora solución habitacional, está diseñada para facilitar su transporte e instalación en zonas de difícil acceso, brindando una opción práctica y eficiente para quienes necesitan viviendas de rápido montaje, y de paso, testifica la inserción de dos mujeres en un mundo que otrora tuviera exclusiva participación masculina, misma característica que identificó y potenció el Capital Pioneras de Sercotec.

Anuncio Patrocinado



El empuje del Capital Pioneras

Paulina y Alejandra, ingeniera comercial y contadora, respectivamente, decidieron concretar su idea de negocio hace dos años. No obstante, su formalización la alcanzaron en septiembre de 2024, con el debut del programa Capital Pioneras de Sercotec, que fomenta el emprendimiento femenino precisamente en sectores tradicionalmente liderados por varones.

8M y el liderazgo de dos microempresarias porteñas que desde Catapilco ofrecen innovadoras viviendas modulares plegables

Este apoyo ha sido clave en el desarrollo y expansión de su negocio, permitiéndoles acceder a recursos que les han permitido mejorar sus procesos de producción, aumentar su capacidad operativa y difundir su marca en el mercado.



WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Experiencia que relata Paulina, quien está a cargo del diseño de las viviendas: “El fondo fue un impulso a nuestra producción, pudimos adquirir varios tipos de herramientas, lo que llevó a generar en menos tiempo la misma producción y trabajar más finamente, por tener herramientas más profesionales”.

Respecto de la participación de las mujeres en los programas de fomento de Sercotec, el director regional Jousen Arteaga, destacó que, de acuerdo al reciente Estudio de Emprendimiento y Microempresa realizado por el organismo de fomento, “ del total de las postulaciones, cerca del 67% son mujeres que buscan y tienen interés en poder recibir financiamiento para poder emprender o desarrollar sus actuales negocios. Además, en términos de resultados, una vez que ellas ya reciben el beneficio, podemos dar cuenta que, en promedio, un grupo de beneficiarias del Capital Abeja puede conseguir recaudar, el primer año posterior al beneficio, cerca de 550 millones de pesos directamente en ventas, demostrando así los resultados y el impacto que tiene esta política pública”.

Sobre las viviendas y el liderazgo femenino

La idea de negocio de Paulina y Alejandra nació de la necesidad de “reinventarnos y de la convicción de que la innovación puede transformar la manera en que las personas acceden a una vivienda, lo que en Chile es una necesidad imperativa, ya sea por el déficit o como una respuesta ante desastres”, relatan las microempresarias.

Cada casa modular de Plega Home es de fácil transporte, lo que facilita su traslado a cualquier lugar y pueden ser utilizadas el mismo día de su instalación, lo que convierte a esta empresa en una solución ideal para zonas rurales, comunidades aisladas o incluso como opción para quienes necesitan una segunda vivienda.

Alejandra, quien aporta toda su experiencia en automatización industrial, explica que actualmente “el nivel de producción permite entregar una casa en treinta días hábiles, lo que no implica que no nos puedan pedir otro módulo adicional, porque la innovación que tienen estas casas es que puedes acomodarlas a tu necesidad, si yo necesito más dormitorios, un living comedor más amplio, se pueden adicionar productos”.

El primer modelo de vivienda estrenado por Plega Home fue de 38 m², a él se sumó uno de 52 m², pero se pueden realizar pedidos personalizados.

Paulina y Alejandra reconocen el avance de su empresa, en poco tiempo. No obstante, también el desafío como mujeres, sobre todo, asegura Paulina, por la multiplicidad de roles que éstas desarrollan.

“Como mujer (...) un rol más en nuestra vida es trabajar y trabajar en un rubro que es de hombres no es fácil, es un desafío constante, a diario, pero un desafío que es posible. Invito a las mujeres a que se puedan desarrollar en el rubro que a ellas les guste, en el que quieran, en el que tenga más facilidad. El género no es un limitante y que lo hagan con toda la energía”, enfatizó la microempresaria.

Misma percepción que Alejandra, quien reconoce como principal desafío el “tener que salir de la oficina y tratar con proveedores”. Sin embargo, se mantienen firme, con compromiso social y económico, apoyadas por sus esposos, quienes “no solo creyeron en nuestra visión, sino que se sumaron activamente al equipo, aportando sus conocimientos y habilidades”, relata.

Estas microempresarias detrás de PlegaHome no solo están transformando el sector de la construcción modular en Chile, con una solución que combina la automatización y la

8M y el liderazgo de dos microempresarias porteñas que desde Catapilco ofrecen innovadoras viviendas modulares plegables

construcción, de manera sustentable, también avanzan en el ecosistema empresarial local como un aporte en la forma de construir y habitar.

y tú, ¿qué opinas?